



Agés de 16 et 26 ans, ils ont été pris cette semaine en flagrant délit de vente de stupéfiants aux élèves pendant les heures de cours, dans un collège de la capitale politique du Cameroun.

Au moins deux trafiquants présumés de drogues illicites comme la cocaïne et la marijuana ont été arrêtés à Yaoundé par les éléments de la brigade de gendarmerie de la carrière.

Les suspects ont été arrêtés le 6 octobre au Collège Armadin situé au quartier Nkomkana à Yaoundé lors d'une rafle.

Une source de la gendarmerie a indiqué que le quartier avait été perquisitionné à la suite de plusieurs plaintes qui avaient été signalées concernant un cartel spécialisé dans le trafic de drogue dans les écoles.

La source a également révélé qu'une enquête avait été ouverte avant le raid, ce qui leur a permis d'établir leur cible. « *Nous avons fait une descente dans l'enceinte de l'école et cela a conduit à l'arrestation de deux personnes âgées de 16 et 26 ans* ». Il a dit au journal Guardian Post. « *Les suspects ont été pris en possession de plusieurs paquets de tramadol* », ajoute-t-il.

Les suspects, selon la source de la Gendarmerie, ont été pris en flagrant délit de vente de stupéfiants à des élèves de l'école entre les heures de classe.

« Nous sommes d'autant plus déterminés à lutter contre la consommation et la vente de drogues sous toutes ses formes au sein du milieu scolaire qui serait la principale source de délinquance au sein des campus scolaires », s'est engagée la source.

Les suspects sont quant à eux en détention à la brigade de gendarmerie, dans l'attente de compléments d'enquête.